## Hanbo und Tessen in Wetzlar bei Ryukyu Kobudo Shotokan Trainern

Am 19. Oktober wurde ein Lehrgang Hanbo & Tessen in Wetzlar/Hessen angeboten. Trotz Ferienzeit kamen einige Teilnehmer um bei Andrea Bernhardt und Klaus Hummel Hanbo- und Tessen-Techniken zu lernen. Drei Stunden wurde intensiv die Handhabung der Stockwaffen geübt. Das Training umfasste Grundschule, Hebel- und Schlagtechniken. Die Teilnehmer waren so eifrig bei der Sache, dass sogar versäumt wurde ein Gruppenbild zu machen - sumimasen. Ein nächster Termin wurde bereits erfragt und wird hier auf der website in Kürze angekündigt.